

Presseinformation

Starnberg, 18. Juni 2018

Unterstützung von Kindern und erwachsenen Menschen mit Behinderung im Landkreis Starnberg durch die Stiftung Lebenshilfe Starnberg

Bei der Finanzierung von Leistungen für Menschen mit Behinderung wird in der Regel nur das Nötigste vom Kostenträger übernommen. Zusätzliche Angebote, wie inklusive Projekte, die Menschen mit Behinderung eine Teilhabe an der Gesellschaft ermöglichen, müssen auf einem anderen Weg finanziert werden. Deshalb wurde im Februar 2014 die Stiftung Lebenshilfe Starnberg gegründet. Ein wichtiges Ziel der Stiftung ist die Unterstützung von inklusiven Projekten im Landkreis Starnberg.

Im Jahr 2017 wurden die Spenden aus der Stiftung schwerpunktmäßig für die Mobilität von Menschen mit Behinderung eingesetzt. Durch die Anschaffung eines neuen Busses können die erwachsenen Menschen aus dem Wohnheim Prinzenweg jetzt noch besser ihre Arzt- und Apothekenbesuche erledigen, zum Einkaufen fahren oder am kulturellen Freizeitangebot im Landkreis Starnberg teilnehmen.

Im letzten Jahr freute sich die Stiftung auch über großzügige Geburtstagsspenden wie beispielsweise von Robert Houdek. Dieses Jahr werden diese Spenden, zusammen mit den anderen eingegangenen Spenden, schwerpunktmäßig für die

Umgestaltung des Gartens sowie eine Ausstattung mit Spielgeräten im Barbara Eberhard Kinderhaus und im Heilpädagogischen Kindergarten Andechs eingesetzt. Damit haben Kinder mit und ohne Behinderung zukünftig noch mehr Möglichkeiten miteinander zu spielen und sich wohl zu fühlen.

Damit Kinder, Jugendliche und erwachsene Menschen mit Behinderung an Urlaubsreisen, Freizeitangeboten und Schullandheimaufenthalten teilhaben können, werden auch hier die entsprechenden Personen regelmäßig durch die Stiftung Lebenshilfe Starnberg unterstützt. Ebenso bemüht sich die Stiftung um Spenden für das Harl.e.kin.-Projekt – ein Nachsorgeprojekt der Lebenshilfe Starnberg.

Die Stiftung freut sich auch in Zukunft über zahlreiche Spenden. Es besteht auch jederzeit die Möglichkeit einer Zustiftung. Durch eine Zustiftung oder auch eine testamentarische Verfügung wird ein bleibender Wert geschaffen, der den Stiftungszweck dauerhaft unterstützt: ein gesichertes Fundament für die langfristige Arbeit der Lebenshilfe Starnberg.

Weitere Informationen zur Stiftung Lebenshilfe Starnberg erhalten Sie unter www.lebenshilfe-starnberg.de

Lebenshilfe Starnberg – Wo Zuversicht eine Zukunft hat

Wir beraten, fördern und betreuen Menschen mit Behinderungen im Landkreis Starnberg in allen Altersstufen. Dafür haben wir in unseren gemeindenahen Einrichtungen den Altersgruppen entsprechende Angebote entwickelt, vom Lernen über das Arbeiten bis hin zum Wohnen. Unsere Kinderkrippen und Kindergärten sind für Kinder mit und ohne Behinderung da. Unsere 270 Mitarbeiter betreuen rund 900 Kinder, Jugendliche und Erwachsene in 17 Einrichtungen im Landkreis Starnberg. Das Miteinanderleben von Menschen mit und ohne Behinderung und die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben stehen bei uns im Mittelpunkt. Dafür entwickeln wir im Landkreis zukunftsweisende Konzepte.

Weitere Informationen:

Annette Werny

Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

Tel.: 08151 / 276-223

Mobil: 0173 / 3618825

Fax: 08151 / 276-16

E-mail: awerny@lhsta.de

Lebenshilfe Starnberg gemeinnützige GmbH,
Leutstettener Straße 22, D - 82319 Starnberg

www.lebenshilfe-starnberg.de